

## Tensa calma en el DF; en alerta cuerpos de emergencia

A 48 horas de que la ciudad de México registrará las **lluvias** más intensas de los últimos 7 años, el secretario de Protección Civil del Distrito Federal, Elías Miguel Moreno, indicó que la metrópoli está en calma y que de los 331 encharcamientos registrados sólo queda el de la estación Hangares del Sistema de Transporte Colectivo (STC) Metro.

Pese a ello, el jefe del Estado Mayor de la Secretaría de Seguridad Pública del DF (SSPDF), Luis Rosales Gamboa, informó que se encuentran en alerta para apoyar en el desalojo de habitantes de barrancas, cañadas y otras zonas de alto riesgo, con motivo de las **lluvias**.

Asimismo, la subsecretaria de Prevención del Delito y Participación Ciudadana, Nora Frías, apuntó que las patrullas seguirán a disposición de las personas que tengan problemas para trasladarse.

Moreno Brizuela señaló que ayer por la mañana se registraron anegaciones de

hasta 20 centímetros en el Reclusorio Norte, debido a la bajada del **agua** proveniente de la sierra, más la cantidad de **lluvia** que cayó en las primeras horas del pasado martes.

En conferencia, el funcionario local manifestó que en los alrededores de las Líneas 5 y A del Metro se registran unas mil viviendas con daños menores por la precipitación pluvial, en tanto que en las delegaciones Alvaro Obregón y Cuajimalpa causó cuatro encharcamientos en esta última, los cuales fueron atendidos. Debido a ello, el jefe delegacional en Gustavo A. Madero, José Luis Zamora, declaró que los sistemas de Protección Civil de la demarcación están en alerta u buscarán proteger a más de 400 mil personas que habitan zonas de alto riesgo. Moreno Brizuela agregó cerca de 472 viviendas resultaron inundadas, de las cuales ya se extrajo el **agua** y los inmuebles se limpiaron, se puso cloro y ahora vamos a ver las pérdidas que se tuvieron porque este gobierno tradicionalmente ha apoyado a las personas, sobre todo a las que menos tienen".

